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Театры области 

открываются премьерами, 

фестивалями и аншлагами

КУЛЬТУРА:

УВЕРТЮРА К СЕЗОНУ
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Малому бизнесу – большое внимание 
Евгений Куйвашев нацелил членов правительства на приоритетную поддержку предпринимательской инициативы

Сергей РЫБАКОВ 

На заседании правительства 
Свердловской области принято 
решение о финансировании программ 
по развитию предпринимательской 
инициативы в среднесрочной 
перспективе. Губернатор  
акцентировал внимание кабмина на 
важности развития системы поддержки 
малого и среднего предпринимательства 
в регионе. 

– МСП – важный элемент роста эконо-
мики и обеспечения стабильности рын-
ка труда. Сегодня в секторе малого и сред-
него бизнеса задействованы более девя-
тисот тысяч уральцев. Развитию пред-
принимательской инициативы, росту де-
ловой активности уделяется самое при-
стальное внимание и на федеральном, 
и на региональном уровнях. Практика 
показывает востребованность действу-
ющих мер поддержки, – сказал Евгений 
Куйвашев.

Министерство инвестиций и разви-
тия совместно со Свердловским област-
ным фондом поддержки предпринима-
тельства постоянно совершенствуют ин-
струменты финансовой и нефинансовой 
поддержки бизнеса.

Основу финансовой поддержки со-
ставляют микрозаймы и поручительства 
фонда, а также гранты, предоставляемые 
мининвестом. Всего в этом году уже пре-
доставлены займы 362 субъектам МСП на 
общую сумму 698,3 млн рублей. При этом 

четыре из пяти микрозаймов (82%) пре-
доставляются субъектам МСП и самоза-
нятым, осуществляющим деятельность 
за пределами областного центра.

Благодаря мерам поддержки в первом 
полугодии численность занятых в малом 
бизнесе на Среднем Урале выросла более 
чем на 88 тысяч человек (10,3% к уровню 
прошлого года). А доля занятых в МСП 
трудоспособных жителей Свердловской 
области достигла 44%.

10 новых 
алгоритмов

социальной поддержки 
появятся на портале 
«Социальный кластер»  
после сбора предложений  
жителей Свердловской области 

Сегодня на портале доступны 
19 маршрутов помощи в различных 
ситуациях. Эта информация 
позволяет пользователям узнать, 
какие документы необходимо 
предоставить, чтобы получить 
индивидуальные программы 
предоставления социальных 
услуг, реабилитации инвалида, 
направления на получение 
лекарственных средств, льготные 
проездные, адресную помощь. 
Портал разработан при поддержке 
министерства социальной политики 
Свердловской области в 2019 году. 

>700  тысяч  
рублей

получил проект свердловчанки, 
направленный на развитие 
навыков коммуникации 
у молодежи

Проект «Территория коммуникаций 
город Екатеринбург» победил 
в конкурсе «Росмолодежь. Гранты», 
финал которого состоялся на полях 
XII Всероссийского форума 
рабочей молодежи платформы 
«Росмолодежь. События» 
в Мурманске. Идея проекта – 
вовлечь студентов в изучение 
видов, методов, техник и тактик 
эффективного и экологичного 
общения. Всего на грантовый 
конкурс Росмолодежи в этом году 
было подано 26 заявок, из которых 
18 допустили до публичной 
защиты. 

Губернатор призвал 
прислушаться к инвесторам
Создание и модернизация производств не должны сдерживаться инфраструктурными 

ограничениями и избыточными бюрократическими процедурами

Александр ЗИНОВЬЕВ

«За многие годы не видел столь 
серьезного обсуждения, в том числе 
с точки зрения твердости позиций, 
с точки зрения глубины понимания 
губернатором деталей и конкретной 
ситуации дел во взаимоотношении 
бизнеса с ресурсоснабжающими 
организациями», –  так в интервью 
«ОГ» прокомментировал 
проведенное губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ заседание 
Инвестиционного комитета 
Свердловской области президент 
Уральской торгово-промышленной 
палаты Андрей БЕСЕДИН.

Губернатор дал ряд поручений 
членам областного инвестиционно-
го комитета, направленных на повы-
шение эффективности работы с ин-
весторами на территории региона. 
Как сообщили в региональном депар-
таменте информационной полити-
ки, речь шла о подключении объек-
тов к газу. 

«Планы бизнеса по созданию и 
модернизации производств не долж-
ны сдерживаться инфраструктурны-
ми ограничениями и избыточными 
бюрократическими процедурами. 
В развитии инженерной инфраструк-
туры необходимо действовать на опе-
режение и прислушиваться к мнению 
предпринимателей», –  сказал Евге-
ний Куйвашев.


